

Walzer in der guten Stube

Projektabschluss von „Kribbeln im Bauch“

100 Schüler tanzten gestern auf dem Bremer Marktplatz. Grund dafür war der Abschluss von „Kribbeln im Bauch“, dem bundesweit einmaligen Bremer Präventionsprojekt gegen Sucht und Gewalt. Rund 375 Schüler aus 15

Schulklassen haben Hip-Hop, Jazz und Walzer einstudiert und sich außerdem intensiv mit den Themen Drogen, Sucht und Gewalt beschäftigt. „Kribbeln im Bauch“ ist eine Aktion der AOK und des Landesinstituts für Schule. (eb)



Die Schüler studierten Hip-Hop-, Jazz- und Walzernummern ein, die sie auf dem Marktplatz vorführten. Foto: Schlie

WESER REPORT 16.6.13